



German Language Course Registration

→ [Course Details](#)

Deutschkurs-Registrierung

→ [Kurs-Informationen](#)

Please...

- (1) type in your personal data
- (2) save and close this file
- (3) open it again to check if your data is saved
- (4) e-mail this file to:

Bitte...

- (1) geben Sie Ihre persönlichen Daten ein
- (2) speichern und schließen Sie die Datei
- (3) öffnen Sie Datei erneut, um die Speicherung Ihrer Daten zu prüfen
- (4) senden Sie die Datei per E-Mail an:

gastwissenschaftler.signup@isz.uni-heidelberg.de

Full Surname / Vollständiger Familienname:

First Name(s) / Vorname(n):

Status Group / Status-Gruppe:

As a **post-doc / "Professor"** level researcher or a member of a **Max Planck Institute**, please do not use this registration, but register via the **Welcome Centre**:

! Wenn Sie **Post-Doc / Professor*in** oder Mitglied eines **Max-Planck-Instituts** sind, registrieren Sie sich bitte nicht hier, sondern beim **Welcome Centre**:

<https://www.uni-heidelberg.de/institutions/administration/international/welcomecentre.html>

- 1 Doctoral students at Heidelberg University
Promovierende an der Universität Heidelberg
- 2 Non-scientific staff of Heidelberg University
Nicht-wissenschaftliches Personal der Universität Heidelberg
- 3 "Lehrbeauftragte" at Heidelberg University
Lehrbeauftragte an der Universität Heidelberg
- 4 Partners of doctoral students at Heidelberg University
*Partner*innen von Promovierenden an der Universität Heidelberg*
- 5 Partners of non-scientific staff of Heidelberg University
*Partner*innen von nicht-wissenschaftlichen Beschäftigten an der Universität Heidelberg*
- 6 Other – **Your first registration with us? Please briefly explain your status in your e-mail.**
Sonstiges – Ihre erste Registrierung bei uns? Bitte erläutern Sie Ihren Status in Ihrer E-Mail.

Please type in here the first appropriate number. If you are registering as a partner (groups 4 or 5), please also type in your partner's name and official e-mail-address.

Bitte hier die erste passende Nummer eingeben. Wenn Sie sich als Partner*in (Gruppe 4 oder 5) registrieren, ergänzen Sie bitte Namen und offizielle E-Mail-Adresse Ihres/Ihrer Partner*in.

E-mail:

If possible, please use your **official (university) e-mail address**, as this makes it easier for us to verify your status.
Bitte verwenden Sie möglichst Ihre offizielle (Universitäts-)Adresse. Dies erleichtert uns die Status-Verifizierung.

! If your status is that of a **"partner of..." (groups 4 or 5)**, please provide here your **own private (not your partner's) mail address**, if possible.

*Wenn Sie sich als Partner*in (Gruppe 4 oder 5) registrieren, geben Sie hier möglichst Ihre eigene private E-Mail-Adresse (nicht die Partner-Adresse) an.*